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會議時間：104 年 1 月 22 日   18 時 30 分~20 時 30 分 

會議地點：卡夫咖啡餐廳 

主席：潘志賢分會長 記錄：鄭永浩 

出席人員： 林育祺、馬孟平、鄭永浩、林武賢、魏伶珍、廖崇旭、陳麗娜、陳秀慧、楊爵光、曾

士林、黃銀姝、謝孝岳、吳明果、陳國偉、黃琮智、鄭宇盛、許峻瑋、賀憶娥、吳佳

蓉、陳文儀、陳宏政、曹源淙、游群賀、林季瑩、林秀瑁、    

列席人員：侯俊良理事長、許又仁理事長、副秘書長賀憶娥、陳葦芸、政策部陳宏政、組織部林欲

義 

一、報告出席人數： 

二、主席宣布開會：  

三、確認上次會議紀錄與執行情形 

案由：分會聯誼活動—第三屆府城北區羽球賽，請討論 

提案人：分會幹事部 

說明：依據工會年度活動計畫，本分會有 60000 元之活動經費可運用，為聯繫各支會會員情誼，並

減少各支會獨立辦理活動之人力負擔，分會幹事部計畫於 11 月 15 日於海東國小羽球館，舉

行第三屆府城北區羽球賽聯誼活動。  

決議：於 11 月擇適當日期舉辦。 

分會長潘志賢：於 11 月 22 日假海東國小羽球館辦理完畢 

 

四、確認議程： 

變更議程提案：將提案編號 3、4 變更為提案 1、2；提案 1、2 變更為提案 3、4。 

說明：原提案 3、4 的決議結果會影響原提案 1、2 的人選，故提議變更議程 

決議：無異議認可 

五、工作報告： 

（一）分會會務報告：請參閱書面資料。 

（二）工會會議報告 

1.許又仁理事長： 

（1）教師法亂修法﹝17 條之 1 評鑑﹞已經在立法院將近兩年，因為全教總將本件分成三階段來處

理，也成功將法案留在一讀會。全教總如果支持教育部的評鑑入法，早就立法通過了，那會

留到現在。 

第一道防線：由各縣市工會遊說該縣市立法委員，台南市於 101 年北上遊說許添財、陳淑惠、

黃偉哲等台南市立委。 

第二道防線：525 抗爭活動。 

第三道防線：萬一法案通過一讀會進入二讀，本會才會提出本會競爭版本，本版本在全教總

討論時列為最高機密，當時的高雄﹝劉亞平﹞、台中教育產業工會均還在全教總﹝後因為繳

交會費問題被全教總除權，並不是因為他們反對教師評鑑入法﹞，所以他們有本份資料，如
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果一讀會通過，本會提高專業、高困難、大量人力及經費﹝經費估一次評鑑約需百億﹞、高

複雜的評鑑方式﹝因為要做，當然要高規格，否則不要做﹞也就是條文的 17-1 到 17-11，並

要求給我們完整的公會，如律師公會、醫師公會，他們的評鑑都是內部評鑑，不是外部評鑑。 

（2）校長遴選取消本會代表、遇缺學校代表，有兩個處理程序，一為透過修正自治條例一為要求

恢復浮動委員，目前努力中。 

 

2.秘書處副秘書長陳葦芸： 

（1）5 月 2 日舉辦會員大會，請確認會員人數及代表。 

（2）SUPER 教師選拔推薦至 3 月 4 日止，請踴躍推薦。 

（3）組訓計畫請先送審，並請於 11/25 前核銷完畢。辦理時間希望大家錯開，開放別區能參加。 

（4）協助華山木年菜活動，請踴躍認捐。 

（5）團購活動，希能轉知同仁。 

（6）學習共同體活動。 

 

3.組織部林裕議主任： 

（1）支會若人數流失需要工會派員宣導以鞏固會員，請提出由組織部安排前往。 

（2）請確認貴會會員 EMAIL 是否正確也方便信件傳遞。 

 

六、支會問題提出與討論 

1.公園國小黃琮智支會長：據傳 107 學年度桃園要進行評鑑。 

許又仁理事長：不可能，目前修法都還未定。建議大家：將參與評鑑當成學習新知，學校若要求其

他，則依法辦理，若再有無理要求如要列入考核就不管他反映工會即可。 

 

2.忠義國小游群賀支會長：教育部一直鼓勵學校辦理評鑑，多數學校都已加入，這是教育部的謀略。 

許又仁理事長：學校參與率高，沒有意義，實際參與老師的比率才是重要；目前各校參與老師通常

只符合較低辦理標準。 

 

3.海佃國小陳秀慧支會長：學校會計不幫忙扣繳會費。 

永福國小曹源淙支會長：通知會辦發公文至學校，簽給校長批示，平時與校長搞好關係，就好辦。 

許又仁理事長：本項雇主本應幫工會扣繳﹝工會法﹞，市府以前已發過公文，只是不是每年都發。 

 

4.安慶國小林武賢支會長：支會如何運作？請協助提供意見。 

安南國中黃銀姝支會長：支會運作經驗分享。 

 

七、提案討論 

<編號 1> 

案由案由案由案由：：：：    分會長改選案分會長改選案分會長改選案分會長改選案，，，，請討論請討論請討論請討論。。。。    

提案人：分會幹事部 

說明：配合工會理事長改選，並繼續維持分會正常運作，推展會務，分會長進行改選。 

決議：安南國中黃銀姝當選第二屆府城北區分會長。（無異議認可） 

 



3 
 

 

<編號 2> 

案由案由案由案由：：：：副分會長改選案副分會長改選案副分會長改選案副分會長改選案，，，，請討論請討論請討論請討論。。。。    

提案人：分會幹事部 

說明：配合工會理事長改選，並繼續協助分會長推展分會會務，副分會長進行改選。 

決議：和順國小馬孟平、中山國中黃玠源、海佃國小陳秀慧當選第二屆府城北區副分會長。（無異

議認可） 

 

 

<編號 3> 

案由案由案由案由：：：：    工會第三屆理監事推薦名單工會第三屆理監事推薦名單工會第三屆理監事推薦名單工會第三屆理監事推薦名單，，，，請討論請討論請討論請討論。。。。    

提案人：秘書處 

說明： 工會第三屆理監事改選，本分會推舉理監事候選人 1~2 人。 

決議：理事候選人：分會長黃銀姝、康寧大學吳明果。（無異議認可） 

監事候選人：副分會長馬孟平。（無異議認可） 

 

 

<編號 4> 

案由案由案由案由：：：：    教師會第二屆理監事推薦名單教師會第二屆理監事推薦名單教師會第二屆理監事推薦名單教師會第二屆理監事推薦名單，，，，請討論請討論請討論請討論    

提案人：秘書處 

說明：教師會第二屆理監事改選，本分會推舉理監事候選人 1~2 人。 

決議：理事候選人：分會長黃銀姝、康寧大學吳明果。（無異議認可） 

監事候選人：副分會長馬孟平。（無異議認可） 

 

 

<編號 5> 

案由案由案由案由：：：：分會活動分會活動分會活動分會活動規劃規劃規劃規劃，，，，請討論請討論請討論請討論。。。。        

提案人：秘書處 

說明：依據工會年度活動計畫，分會有 60000 元之活動經費可運用，以聯繫各支會會員情誼，並減

少各支會獨立辦理活動之人力負擔。 

決議：由新任分會幹部規劃，規劃完成後再向各支會長報告。（無異議認可） 

 

六、臨時動議：無 

七、散會：主席宣佈散會( 21：00 ) 

 

 

 


